

Nº 25: ¿Cómo responde el hombre a Dios que se revela?

El hombre, sostenido por la gracia divina, responde a la Revelación de Dios con la obediencia de la fe, que consiste en fiarse plenamente de Dios y acoger su Verdad, en cuanto garantizada por Él, que es la verdad misma.

A. Explicación de términos o frases:

“Obediencia de la fe”: la fe nunca es iniciativa del ser humano, sino respuesta a Dios que sale al encuentro del hombre; éste debe hacer lo que Dios manda.

“Fiarse plenamente de Dios”: aceptar lo que Él dice *porque Él lo dice*, esto es, que Dios en sí mismo es garantía de la verdad de lo que dice.

B. Estudio personal o comunitario:

1. Explica con tus propias palabras lo que enseña este número del Compendio.

2. Principales ideas:

- Cuando Dios se revela, espera del hombre una respuesta: la fe.
- Para que dé esta respuesta, Dios ayuda al hombre con su gracia.
- La respuesta de la fe consiste en admitir como verdadero lo que Dios revela, fiándonos de Dios.

C. Dudas o errores frecuentes:

1. Tener fe es confiar en Dios y nada más.

Respuesta: Bien, pero confiar no puede ser una actitud vacía, una pose sentimental. Confiar en Dios consiste en admitir como verdadero lo que Él ha revelado en la historia, sobre todo en Jesús.

2. Tener fe es amar a Dios, sin preocuparse de más.

Respuesta: Amar a Dios es asumir que lo que Él propone es nuestra salvación. No se puede amar a Dios y no cumplir sus mandamientos, por ejemplo. No se puede amar a Dios, y despreciar a Jesucristo y a su Iglesia. Amar a Dios exige un esfuerzo personal, ético e intelectual muy serio, y por eso Dios pide siempre *conversión*.